
Interpellation du conseiller communal Philippe Boïketé sur la gestion des chiens dangereux 

 
Comme plusieurs d’entre nous, j’ai été interpellé par un habitant qui s’est fait mordre par un 
chien dangereux. 

 
Si notre Commune a réalisé des avancées dans le cadre du label « Bien-être animal », elle ne 
semble pas, à la différence d’autres communes, disposer de dispositifs de prévention de 
chiens dangereux. Or les 19 Communes partagent le même règlement de police. Ce dispositif 
permet de protéger la société face à des animaux dangereux mais aussi de protéger ces 
mêmes animaux lorsqu’ils vivent des situations de maltraitance. 

1. Le Bourgmestre a-t-il déjà usé de son pouvoir de police pour éloigner de la société un 
animal dangereux à la suite d’un voire de plusieurs incidents graves ou pour protéger 
un animal en situation de maltraitance ?  

2. Quels sont les services communaux qui interviennent dans ce genre de situation ? 
3. Comment est-ce que l’accompagnement des victimes d’animaux dangereux est-il 

organisé au niveau communal ? 

 


